

第4学年
学級通信
第31号

お好み焼きうまくいきました

ノート50冊突破記念のお好み焼き大会を行いました。みんな楽しみにしていたためか、致命的な忘れ物をする人もなく、順調な滑り出しでした。

なぜか六年担任の北澤先生がミシンがけをしている家庭科室で生地をこねるのから始まりました。

秋田谷先生提供の卵を割り入れる段階では、手につ



いた卵白を汚い物がついたかのように急いで拭き取っている姿が見られ、料理慣れしていないのだなあと思えました。

生地ができて、キャベツや具と混ぜ合わせる段階では、包丁の鍵（現在包丁の引き出しは施設中）が届くのを待ちきれずに、材料を手でちぎっている班がありました。



予想以上に時間がかかり、焼き始めたのは五時間目が終わってからです。一度に四台もホットプレートを使用するのでブレイカーがあがるのがとても不安でしたが、問題なく進みました。

焼き上がった食べてみると、専門店に負けないほどの味でした。

自分たちで作ってみんな



でワイワイ食べるから更においしさがアップしていたようです。もちろん生地の出汁加減、塩加減が絶妙であつたのもおいしさの理由ですが。

どこの班もおいしく食べていたのですが、さすがに給食後ですので、各班ノーズぐらいつつ余りましたので、職員室にもつていきました。たくさん先生の方と腹を空かせたバレーボールクラブ員が全て平らげられました。

時間がかかったので後片付けが次の日にずれ込んだのはちょっと残念です。

大変楽しくおいしい時間を過ごすことができました。四年生のうちに、またやりたいですね。どんな条件にしたらいいか思案中です。

交通安全教室
がありました

交通安全教室では北澤先生と警察官の名ユニットのかけあいで楽しいクイズをやりました。登下校時の危険箇所の確認もおこないました。実際に歩いてみて感じたことは、側溝のふたが破損している箇所が多いと言うことです。今は雪がないから良いのですが、雪が積もると見えなくなるためとても危険です。油断して歩いていきなりはまる

と、骨折のおそれもあります。気をつけて歩きましょう。

手袋をしない児童も気になります。緊急時に手が出なかつたり、出したとしても氷で手を切る可能性があります。防寒だけでなく、安全のために着用が望ましいです。

御協力感謝

お好み焼き大会へのホットプレート、キャベツ、食材の提供ありがとうございます。

貯金のこと

今回の貯金日は土日を含んで金曜日と月曜日になっています。

いつでも同じなのですが、二日目に貯金を出せなかつた場合は、三日目以降、現金を入れずに封筒と通帳を学校に持ってきてください。翌月の貯金日まで学校で保管しています。

来週のバス

日	13:45
曜	13:45
日	15:00:15:45
曜	15:45/16:30
日	15:00
曜	
日	
曜	
日	

来週の予定

17日	全校朝会
	午前授業
18日	貯金日
	ドリルタイム
19日	午前授業
	体育集会
20日	読書タイム
	児童集会
21日	二学期終業式